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出席率会員数 欠席者 出席者

10月28日 の修正出席率

14名 5名 9名 64.3%

☆ 司会進行  幹事 – 北垣 剛 君 
 
 

会長 細川幸三 君 

 みなさんこんばんは、今日は全国で２０００人を超えたよう

な報道がされています、コロナウイルスのお話ですが、東京で

４９０人超、北海道で２３０人です、色んな所で過去最多を更新

している状況になっています。 

御坊、日高でも数週間前にクラスターが発生しましたが、幸

いにもその後は感染が抑えられているようです。また一方でワ

クチンの開発が進んでいまして明るいような話もちらほら聞こえ

てきますけども私たちロータリークラブでは紀北であったり大阪

の方でかなり休会する所が出てきている状況です。 

また、２６４０地区では会員の減少が止まっていません、わた

しの聞くところによると１年間で１５０人、約１８５０人いた会員が

１７００名少しになっています、まだまだ減りそうで最終的に今

年度が終わるころには１６００人代は避けられないのかなという

状況です。東クラブが発足した当時は３４００人くらい１６４０地

区にはおられたようです、それがいまは半分以下になっていま

す。本日は家庭集会でＩＤＭの発表となっていますので発表さ

れるリーダーの方は宜しくお願いします。有難う御座います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 北垣 剛 君 

○ 例会変更  

＊田辺ロータリークラブ 

１１月１９日（木）の例会取り止めのお知らせ 

＊海南東ロータリークラブ例会臨時変更・休会のお知らせ  

１２月７日（月）年次総会、１２月２１日（月）クリスマス例会、１

２月２８日（月）休会、１月７日（木）新春夫婦例会となってい

ます。 

 

 

【委員会】  幹事 北垣 剛 君 

忘年例会の出欠の案内 

１２月１９日（土）１８：３０ 場所：名田町 エスペト 

１２月１６日（水）の例会は１９日（土）の忘年例会のため休会

となります。 

 

   幹事 北垣 剛 君  

◇細川幸三 君 コロナ第３波が心配です。 
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[発表者 北垣 君] 

 

 

 

 

 

 

１１月４日（水）に日高町 

のとんぼさんで家庭集会を 

させて頂きました。 

会員増強について、コロナの時期でなかなか入ってもらうの

も難しいところでもあるのですが、志賀の郵便局長の方に声を

かけるということです。 

親睦旅行で行ってみたいところで寺巡りをして御朱印を集 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

める、なかなか行けないところをロータリーの力をかりて行け

たらいいのではないかと思います。 

周年記念式典について話しましたが、東ロータリークラブの

知名度をあげるには何をすればいいのか青少年のスポーツイ

ベントにロータリー表彰などを付けて記念式典でスポーツ的な

ことに協力出来たらなという話になりました。 

米山奨学生について、ホストクラブになればという話になりま

した。その他では、会員増強で推薦者を探すということで、ロー

タリークラブに入ることでメリットは何かを話し合ったのですが、

自分自身を見つけるということで、人と人とのつながりがロータリ

ーのおかげということ。メリットは自分で見つけるものなのでそこ

がいい話だったと思います。 

 

[発表者 稲垣 崇 君]  

１０月２８日、１９時３０分より居酒屋けんさんで、細川会長、森

本君、そして私（稲垣）のメンバーは４人だったのですが、柳原

君が仕事の都合で急に来られなくなったので、３人で家庭集会

を開催しました。 

まず、討議内容の１ 会員増強についてですが、 

今のご時世、ロータリーに興味のある人いないよなぁ。また、推

薦をあげるにしても自分たちの周りでは、ロータリアンとしてふさ

わしいと思える人は、他のロータリーまたはライオンズに入って

いるよなぁから話が始まりました・・・・・そして、話を重ねること１５

分、やっと推薦ができる人がでてきました。 

後日の推薦を期待して下さい。 

討議内容の２ 親睦旅行で行ってみたいところ 

過去の親睦旅行で行って楽しかったところの話から始まり、黒

川温泉、高知、軍艦島などなどの話がでてきました。そして、一

昨年の網走旅行、これは行きたいと言いだした人が欠席するわ、

行程が超ハードだったなぁということから、今度はゆったりとした

旅行をしたいな、ということで 道後温泉、白川郷、そして台湾

があがりました。しかし、台湾はコロナの関係で無理だろうという

ことになりました。親睦旅行については、コロナの状況を伺いな

らになるだろうな。 

 討議内容の３ 周年記念式典については 

記念誌の発行、会員のみ、会員と家族のみでの食事会、記念

事業としてどこかに寄付をする。 

討議内容の４ 米山奨学生等については 

会員数の少ない、また仕事が忙しい我々では受け入れることは

できない。 

 討議内容の５ その他 

マグロの刺身が美味しかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[発表者 尾崎達哉 君]  

３班 尾崎・松本・小池・栗林・龍田(欠席) 

１．会員増強について 

   今は会員推薦をあげて、こつこつとしていかなければなら

ない。女性会員がいないので、これも注力を注ぎたい。 

２．親睦旅行で行ってみたいところ 

  基本１泊２日なので時間の制約がある。 

  候補としては、金沢、輪島、明治村、七曲花火大会など 

３．周年記念式典について(どんなことをしてみたいか) 

   記念誌も考えられるが、今までのように配布する事は労力、

費用の面からしても無駄が多いと感じられるので、クラブ記

録誌としてはどうか？これなら現存する資料も７割程度あるの

で作成は容易かも知れない。 

   式典については短時間で修了できるものを取り入れ、一

般を対象とした講話、コンサート等はどうか？ 

４．米山奨学生等について(受入れについての賛否) 

   今のクラブ情勢を考えると少し無理があるようにも伺える、

短期間であれば受入も出来る会員がいると思うが、全体とし

ては会員の負担も大きい事から不可能に近いことから受入

は断念する。 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 

★12/1 例会は 

 クラブフォーラムです。 


